

## Bezirksklasse Nord Herren

TTC Ebhausen : TV Neuenbürg  
Samstag, 23.09.2023, 18:30 Uhr

### Jahn macht den Sack zu

Auch dank Björn Strothmann, welcher ungeschlagen blieb, konnte der TTC Ebhausen das Heimspiel gegen den TV Neuenbürg in der Bezirksklasse Nord Herren mit 9:4 gewinnen. Die Gastmannschaft hielt in ihrem 2. Saisonspiel zeitweise ordentlich mit, obwohl sie unvollständig angetreten war, doch konnte sie es auch nicht verhindern, dass Patrick Jahn den finalen Punkt holte.

Den Start machten die Eröffnungsdoppel. Probleme zu Beginn des Spiels mussten Strothmann / Micelotta zunächst überwinden, bevor ihr 3:1-Erfolg eingetütet war. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekamen Keppler / Worbach bei der schlussendlich nach Sätzen klaren 0:3 Niederlage gegen Berweck / Genthner. Da war final wirklich nichts zu holen. Ohne Mühe gewannen dann Jahn / Krause ihr Doppel, da kein Gegner gestellt werden konnte. Nach den anfänglichen Spielen standen sich nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 2:1 gegenüber. Beim Erfolg in vier Sätzen konnte Björn Strothmann nur den ersten Satz nicht gewinnen und trug sich mit einem 3:1-Erfolg in die Siegerliste des Tages ein. 2:3 hieß es wiederum am Schluss des nächsten Spiels, als Salvatore Micelotta und Thomas Bickel sich am Tisch gegenüber standen. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Beim Spielstand von 3:2 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz das Punktspiel weiterführte. Beim 3:0 gegen Rainer Burda fand Julian Keppler wiederum von Anfang an die richtige Ausrichtung in seinem Spiel. Lange dagegehalten konnte Patrick Jahn beim 2:3 gegen Jürgen Genthner, der im Vorfeld auf dem Papier als etwa gleichstark einzuschätzen galt. Das Spiel verlor Jahn dennoch im 5. Satz. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Bällen Unterschied. Bei einem Spielstand von 4:3 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Einen Punkt erhielt der TTC Ebhausen im Anschluss, da Sascha Worbach sein Einzel kampflos verbuchen konnte. Das Einzel zwischen Fabian Krause und Heiko Weber endete mit einem hart erarbeiteten 3:2-Erfolg für den Gastspieler. Beim Stand von 5:4 gingen die Spitzenspieler des TTC Ebhausen und des TV Neuenbürg in die Box. Björn Strothmann besiegelte mit einem 13:11, 9:11, 11:8, 11:9 gegen Thomas Bickel einen Punkt für sein Team. Beim nachfolgenden 3:0-Erfolg gegen Tobias Berweck zeigte Salvatore Micelotta seinem Kontrahenten die Grenzen auf. Auf dem falschen Fuß erwischte Julian Keppler seinen Gegner Jürgen Genthner beim überzeugenden Triumph ohne Satzverlust. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 8:4. Recht kurzen Prozess machte Patrick Jahn beim 11:7, 11:2, 13:11 mit Rainer Burda. Der Schlusspunkt war gesetzt und der Mannschaftskampf mit 9:4 beendet.

Nach diesem Sieg geht es nun für den TTC Ebhausen am 30.09.2023 gegen den TSV Wildbad möglichst um einen erneuten Triumph, während die Gäste nach dieser Niederlage am 21.10.2023 gegen den VfL Stammheim versuchen werden, einen Sieg einzufahren.

#### Statistik:

##### TTC Ebhausen

Doppel: Strothmann / Micelotta 1:0, Keppler / Worbach 0:1, Jahn / Krause 1:0

Einzel: B. Strothmann 2:0, S. Micelotta 1:1, J. Keppler 2:0, P. Jahn 1:1, S. Worbach 1:0, F. Krause 0:1

##### TV Neuenbürg

Doppel: Berweck / Genthner 1:0, Bickel / Burda 0:1, nicht anwesend / nicht anwesend 0:1

Einzel: T. Bickel 1:1, T. Berweck 0:2, J. Genthner 1:1, R. Burda 0:2, H. Weber 1:0

